



Anuncia Obama el envío de 30 mil soldados más a Afganistán

Fecha: 1 de diciembre del 2009
Reportero: Gerardo Yong

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, anunció el envío de 30 mil soldados más a Afganistán que se unirán a las fuerzas ya desplegadas allí, por lo que hacia mayo próximo habrán 100 mil efectivos estadounidenses combatiendo a la milicia talibán. Obama aseguró que el retiro de esas tropas comenzará en julio del 2011.

“Como comandante en jefe, he decidido que es de nuestro interés nacional enviar 30 mil tropas adicionales a Afganistán. Después de 18 meses, las tropas comenzarán a regresar”, comentó Barack Obama

Ante cientos de cadetes de origen latino, afroamericanos y blancos anglosajones, en la Academia Militar de West Point en Nueva York, Obama enfatizó que la estrategia contra la red Al-Qaeda y el talibán se extenderá al fronterizo Pakistán y exhortó al gobierno afgano a hacerse cargo de su seguridad.

“Debe quedar claro que los afganos deben asumir su responsabilidad en la seguridad, que estados unidos no tiene interés en combatir una guerra sin fin en Afganistán”, dijo Obama.

Su anuncio concluyó con semanas de especulaciones respecto al número de soldados que serán destinados en Afganistán en un lapso de 18 meses, pero el debate sobre si ésta fue una decisión correcta, continúa.

“Las preguntas son: cuál es la meta; cómo se termina con esta guerra; cuándo se puede anunciar misión cumplida”, expresó William Keylor, académico de la Universidad de Boston.

“Es muy, muy difícil mantener la balanza entre enviar el mensaje a la gente de que no se trata de una gran estrategia y al pueblo afgano de que estamos allí por un largo periodo”, manifestó Christopher Preble, académico del Instituto Cato.

El presidente conversó por teléfono con el mandatario de Afganistán Hamid Karzai, con el de Pakistán Ali Zardari y con la canciller alemana Angela Merkel, a quienes dijo que la otan deberá también aumentar sus tropas.

“Debido a que este es un esfuerzo internacional, pido que a nuestro compromiso se unan nuestros aliados. Algunos de ellos ya preverán tropas adicionales”, indicó el presidente de Estados Unidos.

El gobierno de España confirmó que enviará 200 soldados más y el de Gran Bretaña otros 500. Estados Unidos mantiene por ahora 68 mil tropas frente a 32 mil de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, la OTAN.

Un sondeo de la televisora CNN marcó una mayoría que se opone al despliegue de las tropas, grupos contrarios a la guerra convocaron a concentraciones en varias ciudades de Estados Unidos para reprobar la decisión del presidente, acciones que fueron secundadas por congresistas demócratas, como el ex candidato presidencial Dennis Kucinich.



Instituto Politécnico Nacional
Prolongación Carpio 475
Col. Casco de Sto. Tomás

C.P. 11340
México, D.F.
Centro telefónico: **5166 4000**
Lada sin costo: **01 800 226 2511**
info@mail.oncetv.ipn.mx

IMPRIMIR